



Pièces	2 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	V2336
Prix	280 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Appartement à vendre (84800)

Environnement: en plein coeur du prisé village de l'isle-sur-la-sorgue, à pieds de tous commerces et loisirs tout en étant dans un endroit calme et paisible. Appartement: au 2ème étage d'une maison dans le coeur historique du village cet appartement de 78 m² émane tout le charme des bâtisses d'antan: haut plafonds, belles moulures, poutres, murs arrondis, parquet et de grandes fenêtres. Il offre une entré, une cuisine, un grand salon de 27 M², baigné de lumière, un couloir aménagé en bibliothèque, une chambre de 25 M², une salle de bains avec 2 vasques, un Dégagement/buanderie et en surplus ...

Environment: right in the heart of the popular village of l'isle-sur-la-sorgue, within walking distance of all shops and amenities, yet in a quiet, peaceful setting. Apartment: on the 2nd floor of a house in the historic heart of the village, this 78 m² apartment emanates all the charm of buildings of yesteryear: high ceilings, beautiful moldings, beams, rounded walls, parquet flooring and large windows. It features an entrance hall, a kitchen, a light flooded 27 m² living room, a hallway converted into a library, a 25 m² bedroom, a bathroom with 2 basins, a storage/laundry room and, in ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

